



LE GOUVERNEMENT
DU GRAND-DUCHÉ DE LUXEMBOURG
Ministère des Affaires étrangères
et européennes

Le Ministre

Assemblée Spirituelle Nationale des
Baha'is du Luxembourg
Centre Baha'i
17, allée Léopold Goebel
L-1635 Luxembourg

Luxembourg, le 29 avril 2021

Mesdames, Messieurs,

Chers amis,

Au nom de mon ministère, je souhaite une joyeuse fête de Ridván à tous les membres de l'Assemblée Spirituelle Nationale des Baha'is du Luxembourg. La fête de Ridván est l'occasion de célébrer la paix, la solidarité et la non-violence, qui constituent les valeurs fondamentales de la foi baha'ie et qui sont au cœur des contributions de la communauté baha'ie au Luxembourg.

A cette occasion, je tiens à vous assurer que le Luxembourg continuera à promouvoir ces mêmes valeurs au niveau international, et que nous continuerons, de concert avec nos partenaires de la société civile, de favoriser un monde sûr, pacifique et prospère où toutes les personnes sont libres de pratiquer leur religion ou leur croyance.

Ladies and gentlemen,

Dear friends,

On behalf of my ministry, I wish a happy Ridván to all members of the National Spiritual Assembly of the Baha'is of Luxembourg. The Festival of Ridván is an opportunity to celebrate peace, solidarity and non-violence, which are the core values of the Baha'i faith and which are at the heart of the contributions of the Baha'i community in Luxembourg.

On this occasion, I would like to assure you that Luxembourg will continue to promote these same values at the international level, and that we will continue, together with our civil society partners, to foster a safe, peaceful and prosperous world where all people are free to practice their religion or belief.


Jean Asselborn